



Gobernador de Sinaloa y diputados de Morena quedan atorados en el elevador

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, se reunió hoy con diputados de Morena, esto lo hizo por los señalamientos que ha tenido de estar vinculado con el crimen.

Luego de la reunión, el gobernador y los diputados, entre ellos **Ricardo Monreal**, quedaron atorados en el elevador. Personal de la Cámara de Diputados los ayudó a salir y el incidente no pasó a mayores.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wAzqYtxef9DqOTD0?e=2tH0IF